

## Cercle-Cœur du 8 septembre 2025

**Présents** : Amélie, Nathalie, Marie-Paule., Jean-Pierre, Pilar, Christian, Pierre, Anne, Pierre

**Animé par** : Jean-Pierre

**Date du prochain CC** : lundi 13 octobre à 9h30 animé par Elise

Ordre du jour :

- |                                                    |                                         |
|----------------------------------------------------|-----------------------------------------|
| 1. Approbation du compte rendu d'aout              | 7. AG automne                           |
| 2. Nettoyage des lieux                             | 8. Vente de la tiny                     |
| 3. Rémunération pour le travail de gestion du gîte | 9. Ateliers de théâtre impro            |
| 4. Frais de déplacement de Christophe              | 10. Mariage au Centre                   |
| 5. Toupami (boulangerie)                           | 11. Ateliers Communication Non Violente |
| 6. Augmentation des prix du gîte                   |                                         |

---

### 1. Approbation du compte rendu d'aout

- Groupe alcool/dépendances : La prochaine rencontre aura lieu le 30 septembre à 14h. seront présentes avec Nathalie Braun : Amélie, Nathalie M, Sara et Elise (si elle est disponible)
- Ateliers théâtre forum : Sara Graetz a posé des dates pour ces ateliers sous certaines conditions.
- Texte en écriture inclusive : Les textes de référence en écriture inclusive sont maintenant lus en réunion du vendredi. Le site est également mis en écriture inclusive. Anne trouve que la dernière phrase « Nous voulons être présent.es à l'instant qui se vit, simplement. » change le sens.
- Travail sur le référent : Nathalie propose que le travail sur le référent soit « greffé » sur le travail sur les dépendances, càd avec le groupe mais sans Nathalie B.
- Abonnement au magazine La Vie : Sara s'est chargée de mettre un sondage sur les magazines et un texte pour expliquer la démarche.
- Utilisation de la salle pour Jean-Pierre : C'est finalement le jeudi que la salle sera réservée par J-P pour ses cours de travail du corps.

### 2. Nettoyage des lieux

Vu son départ fin octobre, Elise cherche quelqu'un pour la remplacer pour le nettoyage du gîte et des cabanes. L'équipe gîte se réunit pour en parler

### 3. Rémunération pour le travail de gestion du gîte

Amélie demande à quoi est consacré le budget pour les dédommagements du travail de gestion des réservations. La personne peut bénéficier de frais de déplacement ou de CEA (Chèques emploi-association). Il en sera parlé en équipe gîte.

### 4. Frais de déplacement de Christophe

Christophe demande d'être remboursé de ses frais de déplacement suite à notre demande de remplacer Sara au woofing le temps de ses vacances. Sa demande est acceptée vu le caractère exceptionnel et pour 4 trajets.

## 5. Toupami (boulangerie)

Vu son départ, Elise ne poursuivra pas la boulangerie. Elle a rencontré Gaby qui semble intéressé par cette activité. Il connaît le Centre par Claire. Mais il faudrait en savoir plus sur sa démarche : Peut-il nous fournir en pain ? Sous quel statut ? Elise va clarifier avec lui avant de voir s'il veut nous rencontrer pour en discuter. Nous aimerions plus privilégier une personne proche du Centre. Un appel sera donc fait dans la Tchatche pour un·e future boulanger·e...

## 6. Augmentation des prix du gîte

L'option ½ gîte est supprimée dans les réservations ainsi que l'acompte sur les repas. Il y aura une augmentation de 20% en juillet-août.

## 7. AG automne

Nous nous posons la question de la maintenir ou pas. Finalement nous décidons de faire d'office 2 AG par an dont 1 en mars et 1 en septembre. On envisage de discuter d'autres sujets qui n'ont pas encore été abordés comme l'éthique, l'inclusion...

Ce sera donc le 11 novembre 2025 et le 21-22 mars 2026 de 9h30 à 17h

## 8. Vente de la tiny

Elise désire vendre sa tiny house. Sa valeur d'après ses sources, serait entre 45 et 60.000€. Moins d'après d'autres sources. On privilégie le rachat pour le Centre et de la louer (Amélie semble intéressée). Un groupe de réflexion va travailler sur cette éventualité.

## 9. Ateliers de théâtre impro

Dorothée Lambinon propose des ateliers d'impro en lien avec la Communauté au prix de 25 € et en libre participation pour les résidents. Nous trouvons l'idée intéressante mais sous la condition que ces ateliers soient inclus dans la vie de la communauté (elle comprise). Nous pensons également à la possibilité de louer le gîte pour une version plus indépendante. Nous allons faire un retour à Sandra pour qu'elle lui en parle. Pierre propose un ancien document réalisé pour des stages suivis en lien avec la communauté. Dorothée propose le samedi 25 octobre 2025 de 14h à 17h.

## 10. Mariage au Centre

Kiriaki désire se marier au Centre et ça pose plusieurs questions.

Comment gérer 80 personnes, comment gérer la consommation d'alcool (avec quels résidents?), quelles sont les limites ?

Nous proposons de lui faire part de nos réserves et voir ce qu'elle propose. Nous insistons sur le fait que c'est eux qui gèrent tout et que des chambres ne seront pas louées à la communauté. L'équipe gîte gèrera l'échange.

## 11. Ateliers Communication Non Violente

Nathalie propose de remplacer les temps de parole par des initiations à la CNV. Une manière de proposer un outil pour accompagner la communication dans le Centre et travailler les situations difficiles d'une manière concrète.